

Mineros en el Cesar anuncian marcha contra la reforma tributaria

LA MANIFESTACIÓN, INFORMARON, TENDRÁ LUGAR MAÑANA EN LAS PLAZAS PRINCIPALES DE LA JAGUA DE IBIRICO Y VALLEDUPAR.

Un grupo de líderes sociales del corredor minero del Cesar anunció protestas pacíficas contra la reforma tributaria del Gobierno Nacional. La manifestación está programada para el mañana, a las 5 de la tarde, en el parque principal de La Jagua de Ibirico, centro del Cesar.

Alexánder Salazar, vocero, destacó que los efectos que tendrá esta medida podrían afectar considerablemente el sector minero de esta región, ya que pondría en riesgo la viabilidad de los proyectos actuales y futuros de este renglón económico del departamento.

“Esta reforma plantea cambios que generarán un gran impacto en el sector minero. Esto, principalmente por tres medidas: uno, impuesto a las exportaciones de oro y carbón; dos, no deducibilidad de las regalías; y tres, impuesto al carbón”, recalcó el vocero.

Advierte, además, que el proyecto fiscal generaría posibles pérdidas de empleo en la zona,

“

“Lo que queremos

es que se genere más empleo y más competitividad en nuestra región. Estamos en alerta.”

Alexánder Salazar
VOCERO

sumado al impacto negativo en el sector hotelero, gastronómico y demás negocios locales que hoy existen gracias a los casi 14 billones de compras locales a través de toda la cadena de negocio de las empresas mineras.

“Lo que queremos es que se ge-

nere más empleo y más competitividad en nuestra región. Estamos en alerta”, recalcó Salazar.

Los afectados afirman que decisiones como las planteadas en la reforma terminarían de manera tajante las operaciones mineras sin lograr una verdadera transición del territorio a nuevas formas de generación de ingresos.

“Los intereses de esta reforma afectan a la población de este corredor; dependemos prácticamente del sector minero. El cierre que tuvo Prodeco generó un impacto negativo. Mucho desempleo en la zona, si cierran los otros proyectos, entonces no sabemos dónde trabajar, porque gran parte vive de este sustento”, expresó Isabel María Orozco, líder del barrio La Florida de esta localidad.

La actividad también tiene como escenario La Glorieta, Los Músicos, La Ceiba y plaza Alfonso López de Valledupar.

Ludys Ovalle - Para EL TIEMPO -
Valledupar